

Gobernador firma mensaje para APR de Loncoyamo

El Gobernador de la Araucanía, Luciano Rivas Stepke firmó el mensaje por el proyecto "Instalación Sistema de Agua Potable Rural, Pailacoyan, Rucatraro y Coyanco en Carahue".

En la Sede Social Pailacoyan-Los Pinos y ante una cincuentena de emocionadas vecinas y vecinos, el gobernador acompañado del alcalde Alejandro Sáez Véliz, de los diputados Henry Leal y Andrés Jouannet; y de los concejales Claudio Valck, Paola Retamal y Emiliano Delgado procedió al acto administrativo de firma del Mensaje que será presentado al pleno del Consejo Regional



de la Araucanía.

"Lo que estamos haciendo hoy es entregar dignidad a nuestro mundo rural. Entregar una oportunidad de desarrollo y como gobierno regional siempre disponibles en avan-

zar en esta línea que permite emparejar la cancha entre la ciudad y el campo" indicó el gobernador regional, Luciano Rivas Stepke.

Esta firma considera un compromiso de inversión por

más de \$4.363 millones de pesos e irá en directo beneficio de más de 680 habitantes aproximadamente.

Por su parte, el alcalde Alejandro Sáez Véliz valoró el compromiso del gobernador regional. "él, como siempre ha estado en terreno, ha estado en los últimos rincones de las comunas y obviamente en Carahue, dando esta noticia, firmando el mensaje, para que esto ya después pase al Pleno y estamos seguros que los consejeros van a votar favorablemente. Y eso es lo importante, llevar calidad de vida a los vecinos que han sufrido por muchos años, para tener este APR" puntualizó.

"Este va a ser un día muy feliz para nuestros vecinos y para nosotros como dirigentes. Me siento feliz. Cuando comenzamos a trabajar no teníamos los derechos de agua, pero gracias a vecinos los obtuvimos y agradecemos a las autoridades por su apoyo" manifestó Elys Paillalef Castro, dirigente del Comité de APR.

Las obras por construir solucionarán el problema de las familias de los sectores de Pailacoyan, Rucatraro y Coyanco, y permitirá beneficiar directamente a 156 viviendas, 4 escuelas, 7 sedes, 2 iglesias y un cementerio.